



XXIIème Colloque de Santé Publique de l'UFSBD

**Les 1.000 premiers jours :
Construisons le Parcours Bucco-Dentaire de la Mère à l'Enfant**

Vendredi 29 octobre 2021

L'UFSBD pour son prochain Colloque de Santé Publique vous donne rendez-vous le **29 octobre 2021 Salle Laroque au Ministère des Solidarités et de la Santé**. L'édition 2021 se place au cœur de la stratégie nationale sur les 1000 premiers jours de la vie.

Compris entre le 4ème mois de grossesse et les 2 ans de l'enfant, **les 1000 premiers jours sont considérés comme une étape importante** et capitale tant le développement y est intense et vulnérable. Ils font l'objet d'un consensus de la part de tous les experts de la petite enfance qui s'accordent sur la nécessité d'agir durant cette période pour le bien-être de l'enfant.

Ainsi, des représentants institutionnels, des professionnels de santé généralistes et spécialistes échangeront sur les liens entre santé bucco-dentaire et santé les apports de la science, leurs impacts sur la santé bucco-dentaire des enfants. Il en découlera des propositions pour intégrer ces enjeux dès le début de la vie.

Ce colloque s'adresse à tous les professionnels de santé, aux institutionnels et aux associations de familles.

Pour vous inscrire cliquez sur l'image

XXIIème Colloque National de Santé Publique

Sous le patronage du Ministère des Solidarités et de la Santé

**LE GRAND DÉFI
DES 1 000 PREMIERS JOURS**

Construisons le parcours bucco-dentaire de la mère à l'enfant

En collaboration avec Santé publique France

Le vendredi 29 octobre 2021
9h30 - 13h00

Ministère des Solidarités et de la Santé
Salle Laroque - 14 Avenue Duquesne - 75007 Paris

CONTACTS de la PRESSE INSTITUTIONNELLE

Dr Xavier BRAECKEVELT, Vice-président, Porte-Parole Institutionnel
dr.xavierbraeckevelt@ufsbd.fr
Christine LECOINTE, Relations avec la Presse
christinelecointe@ufsbd.fr
01 44 90 72 84

L'UFSBD (Union Française pour la Santé Bucco-Dentaire), association loi de 1901, est l'organisme de la profession dentaire dédié à la prévention et à la promotion de la santé dentaire. Agissant auprès des pouvoirs publics pour initier et faire évoluer les politiques de santé publique, l'UFSBD est aussi un acteur de terrain. Elle est engagée sur de multiples terrains via des programmes d'action qui ciblent les populations les plus sensibles : enfants, femmes enceintes, personnes en situation de handicap, personnes en situation d'exclusion, personnes âgées dépendantes... La santé bucco-dentaire est au cœur de la santé, physique et psycho-sociale. C'est un excellent indicateur de la condition sociale et des inégalités d'accès à la santé. L'éducation à la santé et la prévention, collectives et individuelles, sont les solutions les mieux à même de préserver la santé des Français, compte tenu des interactions entre mode de vie, santé bucco-dentaire et santé générale. La profession dentaire a l'obligation d'être à l'avant-garde d'une évolution indispensable et inévitable du système de santé, et de favoriser un accès à la santé pour tous.